

Gebastelte Frühlingsboten

Gaggenau (red) – Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren: Am Sonntag, 11. März, richtet das Bastelteam der Lebenshilfe Rastatt/Murgtal von 10 bis 17 Uhr ihr Frühlingsfest in den Räumen der Murgtal-Werkstätten im Pionierweg 3 in Ottenau aus.

Neben frühlingshaften Dekorationsartikeln aller Art bereichern frische Frühlingsgestecke das Sortiment. Das Angebot erweitert sich stetig: „Bei uns wird jeder fündig und einige neue Ideen werden überraschen“, verspricht Alice Kappenberger, die Leiterin des Bastelteams.

Der Erlös in diesem Jahr fließt in die Anschaffung eines neuen Rolli-Busses. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. In einer Bastelecke können die kleinen Besucher auch selbst kreativ tätig werden. Das Bastelteam freut sich auf viele Besucher.



Kreatives gib es am Sonntag bei der Lebenshilfe. Foto: pr